



résidences immobilier

6 Pièces

112 m²

Réf. 489V1019M

995 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. A seulement 300 mètres du centre-ville et de la plage, édifée sur un plat piscinable de 768m² exposé plein sud, superbe maison de plain-pied. Elle se compose : Hall d'entrée, wc invités, séjour avec cheminée, cuisine indépendante équipée, 2 chambres, 2 salles de bains avec douche dont une avec wc. Un studio indépendant de 20 m² avec kitchenette et salle d'eau avec wc. Une chambre indépendante équipée de 11m² et salle d'eau avec wc. A voir !

Sainte-Maxime villa for sale. Just 300 meters from the town center and the beach, built on a 768m² swimming pool area facing south, superb single-storey house. It consists of: Entrance hall, guest toilet, living room with fireplace, fitted independent kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms with shower, one with toilet. An independent studio of 20 m² with kitchenette and bathroom with toilet. An independent equipped bedroom of 11m² and bathroom with toilet. To have !

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

